

ジュニア・リーダー教室

サマーキャンプに行ってきました！ 平成 28 年 8 月 19 日（金）～ 22 日（月）国立赤城青少年交流の家

ジュニア・リーダー教室の本年度のサマーキャンプは、群馬県にある赤城山のふもと、標高 500 メートルに位置する「国立赤城青少年交流の家」で行いました。自然豊かな森の中にある施設において、野外で薪を使った飯ごう炊さんやカレー作り、キャンプファイヤーを楽しみ、夜はテントに受講生だけで宿泊しました。また中学生・高校生の考えたレクリエーションや、近くの山へのハイキング、星空を見ながらのナイトハイクなどを行い、受講生同士の絆を深めました。出発時には不安そうな表情だった小学生の受講生は、短い期間ながらも雄大な自然の懐で様々な体験をして、輝くような笑顔で品川に戻ってきました。



初日は雨で室内レク ナイトハイクでは謎解きをがんばった 二日目は快晴でハイキング 集合写真



力を合わせてカレー作り 自分たちで作ったカレーは最高 感動的なトーチサービス ちょっと風が強くて火が怖かった



スノーフラッグ!旗めがけて走る! 楽しいソリ遊び!すざいスピード! ナイトハイクでのジェスチャークイズ 雪の上での花火



班で協力して雪だるま作り 1 位になった雪だるま ソリリレー!丘を駆け上がり滑る! 集合写真

冬合宿に行ってきました！ 平成 29 年 2 月 25 日（土）～ 26 日（日）国立那須甲子青少年自然の家

都会では味わえない様々な雪遊びの体験をする、それがジュニア・リーダー教室冬合宿の目的の一つです。栃木県との県境にほど近い福島県西郷村にある「国立那須甲子青少年自然の家」は、その目的のためには恰好の場所でした。施設の敷地内にある広いグレンデで、ソリ遊びや雪合戦、雪の上でしかできない様々な遊びをし、日が沈んだ後は静まる夜の森の中を散策するなど、都会ではできない体験をしました。ジュニア・リーダー教室、一年間のまとめの活動として、普段の学校生活だけではなかなか出会うことのない、品川区の各地区から集まった異なる学年の受講生同士で友だちになり、心を暖かくした冬合宿でした。

親子虫とり公園探検（自主事業）

平成 28 年 8 月 7 日（日）みなとが丘ふ頭公園

ファミリーイベント親子虫とり公園探検を都立みなとが丘ふ頭公園にて行いました。

当日は大変良いお天気で、暑さ厳しい中でしたが、320 人もの方にご参加いただきました。

日本昆虫協会の木村先生により虫の生態・捕まえ方を教えていただいたところ、子どもたちは公園の中で東京ではなかなか出会えない貴重な昆虫を見つけたりと、野原を夢中になって虫を探していました。先生から虫のとり方を教わったこともあり、子どもたちはギンヤンマやチョウトンボ、バッタなどをとることができ、親子で楽しんでいただくことができました。



拡大鏡で昆虫を見ると… 木村先生の昆虫相談



親子で虫取りに挑戦

ファミリーイベント（自主事業） 家族で楽しくつくろう!ダンボールアート

平成 28 年 11 月 3 日（木・祝）こみゆにていぶらざ八潮

文化の日に開催しましたダンボールアート!大勢の親子に参加していただき、大変盛り上がりしました。

過去 2 回のダンボールを使ったイベントは『家をつくる』と言う大きなテーマがありましたが、今回は参加者が自由に好きなものを作ってもらうことがテーマなので、とてもユニークで真にアートと言えるような、素晴らしい作品が数多く見られました。制作過程で、デザインに関することや、作品の強度を出すのにどこを補強すればよいかなどのアドバイスを講師の先生に伺いながら、親子で力を合わせて作品を作る姿はとても微笑ましく、ほのぼのとした空気が体育館を包んでいました。充実した「親子の日」の一日を過ごしてもらえたのではないのでしょうか。



作品づくりに真剣そのもの アート作品の完成



たくさんのご家族にご参加いただきました

もちつきとミニ門松づくり（自主事業）

平成 28 年 12 月 25 日（日）杜松ホーム

もういくつ寝るとお正月♪の歌のとおりにお正月を間近に控え、日本古来の伝統行事『もちつき』体験と縁起物の『ミニ門松』づくりに挑戦しました。杵を振り落としペタンペタンと餅をつく親子は楽しそうでした。つきたての餅はとても美味しく野菜たっぷりの味噌汁と共にいただき満足していました。もちろん衛生面は、つく餅と食べる餅を分けるなど十二分に配慮いたしました。また、ミニ門松づくりは親子共作ながらも、特におとうさんおおかあさんが夢中でした。全てのミニ門松に松、竹、梅、千両、玉等が形よく飾られ、気持ちのこもった仕上がりでした。きっと年の初めに各家に歳神さまと共に幸福が訪れたことでしょう。



完成した作品は素敵なものばかり 親子でおもちつきを体験



家族で力を合わせて門松づくり、すばらしい作品が仕上がりました

青少年委員ニュース



城南ブロック青少年委員連絡協議会 研修大会 (品川区、大田区、渋谷区、目黒区)

平成 28 年 10 月 22 日 (土) 池上本門寺

研修前半では、NHKドラマ龍馬伝や八重の桜等で時代考証をされている山村竜也さんが選んだ本門寺の史跡ベスト 10 を、それぞれのエピソードを交えてご紹介頂きました。後半は本門寺境内の地図と探すべき写真をもらいその写真と同じものを見つけるゲームをしました。懇親会では様々な区の方と地区委員の構成や運営の仕方、各地元の話をしたりゲームの結果発表もあり楽しく有意義な研修会でした。

育成者研修

青少年育成のための応急救急ガイド

平成 28 年 7 月 28 日 (木) 荏原第五地域センター

青少年委員、地区委員、ジュニア・リーダースタッフなど品川区の青少年育成に携わる方を対象の研修で、松山クリニックの松山毅院長より「青少年育成のための応急救急ガイド」をテーマに講演していただきました。赤ちゃんから思春期までの子どもの特徴として脈拍・体温・睡眠などが徐々に少なくなっていくことや意識障害や窒息、発熱時の対処方法、極めつけは「迷った時は救急搬送！」を教わりました。



親子でチャレンジ

(自主事業)

ーおもいやりーブラインドサッカーの体験

平成 28 年 9 月 22 日 (木・祝) こみゆにていづらざ八潮

当日はどしゃぶりの雨でしたが、たくさんの方にご参加いただき、ブラインドサッカー日本代表強化指定選手の日向賢選手を講師に迎え、親子で触れ合いながら、目隠しをして走ってみたり、ボールを蹴ってみたりとブラインドサッカーを体験しました。また後半は日本ケアフィット共育機構より「思いやり活動=おも活」として目の見えない方への声のかけ方や誘導する時の接し方などを学び、とても有意義な時間を過ごしました。



児童センター連携事業

青少年委員会では児童センターと連携し、児童センターでのイベントの際にバルーンアートや焼き芋のブースを出店しています。



はたのだいまつり

実施日：平成 28 年 10 月 16 日 (日)

場 所：旗の台公園

出 店：バルーンアート



ゆたかまつり

実施日：平成 28 年 10 月 22 日 (土)

場 所：戸越公園

出 店：石焼き芋



かっぱまつり

実施日：平成 28 年 11 月 12 日 (土)

場 所：東品川児童センター

出 店：バルーンアート

編集後記

広報研修部は紙面作りに力を入れ、創意工夫しながら“見やすく、読みやすく、分かりやすく”をモットーに邁進してまいります。今後とも変わらずのご支援ご協力をお願いいたします。 広報研修部一同